
 

地域の会第１６回運営委員会・第１７回広報委員会 1月 27日（木）18:30～21:00 
 

◆ 会 場：柏崎原子力広報センター 2F研修室 
◆ 出席委員：新野・川口・佐藤・高橋・武本・渡辺（丈）・渡辺（五） 
◆ 事 務 局：名塚係長・木村 
 
 

視察について 

 
● 事務局より 

• 福島の地域情報会議の予定は、2/25か 2/28のどちらになるかはまだ未定。2/28の場合、福島はキ
ャンセル。2/2の定例会までには、日程がはっきりする。 

• 福島がだめな場合、建設中の志賀原発２号機の見学はどうか。2/26午前中の視察は可能とのこと。 
 
● 委員意見 

• 福島の地域情報会議との懇談の時間がとれるようならいいが、会議の傍聴だけなら、行っても意
味がないのでは。 

• 次回定例会までに、事務局から日程や、懇談の件を詰めてもらい、報告してもらう。 
 
〈決定事項〉 

• 2/2定例会に、事務局のほうで福島の日程を報告。懇談会が可能かどうかもあわせて報告。 
• 志賀原発 2号機見学を案として出す。 
• 後日、委員に参加希望を募る。 

 

今後の定例会について 

 
 2/2（水）第 21回定例会について 
● 委員意見 

• 行政から、地域の会についての総括をしてもらいたい。東電からもお願いしたい。 
• 行政からの総括の後、委員間での意見交換を行い、それを踏まえて、地域の会のあり方に関する
アンケートの回答をもらったらどうか。 

• 運営・広報委員は定例会終了後、アンケートについてのまとめを行ったらどうか。 
 
 3/2（水）…予定 第 22回定例会について 
● 委員意見 

• 市長及び東電の所長が代わったが、先日、お会いした時に地域の会との懇談の話をしたらいいと
いう返事だったのでどうか。 

• いちおう第１水曜日ということなので、3/2（水）を予定し、事務局のほうで、先方の日程調整を
してもらったらどうか。 

 
〈決定事項〉 

• 2/2定例会は、行政及び東電からの総括をもらう。その後意見交換をし、会のあり方についてのア
ンケートを記入してもらう。 

• 3月の定例会は、2日（水）を予定。市長・所長の予定を聞き日程調整。 
 
 



 

会のあり方について 

● 委員意見 
• 行政の考えた委員のバランスでよいのか。 
• 賛成、反対等の比率を多数決で決めれるものではない。 
• 透明性を確保するという立場で、賛成・反対関係なしに、どういう風な発言をし、行動するかと
いうのが大切なのでは。 

• 推進して発電所ができたのだから、推進したという立場で、地域の人が安心できるような発言な
ら大いにしてもらいたい。 

• いろんな立場の人たちが一つのテーブルについたのだから、ある意味、お互いの立場みたいなも
のを認識しながらの発言でないとならないのでは。 

• 推進派としても、東電に裏切られたという事実はあるのだから、あの時点から見ればよくなった
とか、或いはそれほど変わっていないとか、そういう感触があれば発言すべき。この会ができて、

２年近く経って、どう周りが評価しているか或いはどうなったかというような発言があってもいい

のではないか。 
 

その他 

• 1月のエネ庁のチラシの紙面に、発電所のコンクリート構築物の確認指示の記事が掲載されていた
が、この会では何の報告もされなかったのは、少し残念。 

• 東電・国・県への要望で、説明のときにカタカナ語が多いので、なるべくもう少しわかりやすい
言葉でしてもらえるよう、事務局から申し入れしてほしい。 

 


